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４月29日（日）に開催する予定で準備を進めてきた姉体町振興会定期総会でしたが、岩手

県内、奥州市内での新型コロナウイルスの感染状況が拡大していることから、昨年度に引き

続き、書面により決議を行いました。決議結果につきまして、以下のとおりご報告いたします。 

◆成立要件の確認 

構成員（役員、幹事、顧問）106名に対し96名より決議書の提出があり、過半数の出席を満たす結

果となりましたので、姉体町振興会規約第１４条の規定により、総会は成立となりました。 

 

◆議 案 

 議案第１号 姉体町振興会規約の一部改正の報告及び承認について 

       承認する 96票 

 議案第２号 令和２年度姉体町振興会事業報告及び一般会計収支決算の承認について 

       承認する 96票 

 議案第３号 令和２年度姉体地区センター指定管理事業特別会計収支決算の承認について 

       承認する 96票 

 議案第４号 令和２年度姉体地区協働のまちづくり交付金事業報告及び収支決算の承認について 

       承認する 96票 

 議案第５号 令和３年度姉体町振興会会費の決定について 

       承認する 96票 

 議案第６号 令和３年度姉体町振興会事業計画(案)及び一般会計収支予算(案)の決定について 

       承認する 96票 

 議案第７号 令和３年度姉体地区センター指定管理事業特別会計収支予算(案)の決定について 

       承認する 96票 

 議案第８号 令和３年度姉体地区協働のまちづくり交付金事業計画(案)及び収支予算(案)の決定

について 

       承認する 96票 

 議案第９号 役員の任期満了に伴う会長、副会長及び監事の選任について 

       承認する 96票 

◆結 果 

すべての議案について、過半数の承認をもって可決されました。 



 

コロナ禍という経験したことがなく、いつになったら普通の生活に戻れるの

かがわからない大変なこの現今。気軽に顔を合せることもできなくてもどか

しい毎日でありますが、姉体地区の皆様方には「マスク生活」でお変わりなく

お過ごしのこととお察しいたします。 

さて、私は、今般の振興会定期総会をもちまして任期満了で、会長職を菅原

芳己さんに引き継ぎました。立花公夫前会長さんがユーモアのある巧みな話

術と指導力で、活力があり発信力のある姉体のまちづくりに手腕を発揮され、

その後任として、２期４年、微力ながらも会長職をやらせていただきました。任

期を全うできましたのは、皆様方よりのご支援、ご協力、ご援助の賜でありま

す。誠にありがとうございました。その中で、姉小の児童数増加への対策で

「たけの子クラブ」を市の委託事業として運営ができたこと。北上川藤橋周辺

の樹木伐採等の環境整備による「道の駅みずさわ」周辺の賑わいづくりを市

と協働で進めること。二刀流大リーガーとして進化し大活躍中の大谷翔平選

手へ「地元の応援寄せ書き」などを届けるため現地エンジェルス球場へ４名で

行って来たことなどがあります。今後は一地区民として活動に参加する等側

面から応援したいと思います。 

退任にあたり、顧問はじめ、副会長、理事及び事務局の方々に恵まれたおか

げであったと改めてお礼申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

退任のご挨拶 

前 振興会長 

及川 時男 さん 

この度、前会長より「姉体の為に力を貸して欲しい」との、強いメッセージを

頂き、自分の器・実力を省みず、振興会長という大役を引き受ける事にいたし

ました。 

姉体で生まれ、仕事の為40年近くを離れ、そして現在再び生まれ故郷で居

住しています。これを機に改めて「姉体の歴史」（復刻版）を読んでみました。 

初版は昭和29年４月の町村合併（姉体村→水沢市姉体町）の時。後世に残し

たいとして作成されたものです。そこには「第一章 自然環境」に始まり、人口

及び戸数、江戸時代までの歩み、明治以後の行政等々、「第十三章 生活文

化」まで姉体のあらゆる事が整然と記されています。北上川の洪水に悩まさ

れていた寒村が、住民の努力と熱意によりそれを克服し豊かな地になった事

がヒシヒシと感ずる事も出来ました。 

最近の姉体は、世帯数及び人口の増加、国道４号線東バイパスの開通、地域

住民による放課後児童クラブの創設等々、大谷選手の大活躍を含めるまでも

無く注目されながら、バランス良く発展しております。これも先人と多くの関

係者の努力により成り得たものと思われます。これからも「安心安全で楽しく、

ここに住んで良かった、ここで生まれて良かった」と、誰もが思える姉体であ

るよう、振興会会長として微力ながら尽くしたいと思います。 

皆様宜しくお願い致します。 

新任のご挨拶 

新 振興会長 

菅原 芳己 さん 

このたび任期満了に伴い、及川時男さんが姉体町振興会会長を退任され、５月１日付にて

新たに、菅原芳己さんが就任されましたことをご報告させていただきます。 



 

今年度は役員改選の時期であり、先にご報告した定期総会書面決

議で承認を得て決定しましたので、ご紹介します。 

【会 長】菅原 芳己（姉体中央） 

【副会長】小竹   務（宿） 朴澤 悦江（上姉体）   菊地 健一（宿行政区長/区長会長） 

【理 事】 

行政区長 専門部長・委員長 各協議会長 

西姉体  安田 弘文 

上姉体  及川 菊雄 

上島   及川 金良 

姉体中央 菊地 貞好 

宿    菊地 健一 

上野   立野   修 

下姉体  及川 孝彦 

姉体南方 佐藤 弘幸 

北姉体  大内   正 

まちづくり部   佐々木章弘（宿） 会館長協議会 

 会 長 後藤 孝一（下姉体） 

 副会長 福田 和夫（西姉体） 

 

民生児童委員協議会 

 菅原 春夫（西姉体） 

 

食生活改善推進員協議会 

 佐藤 京子（姉体中央） 
 

老人クラブ連絡協議会 

 佐藤 健一（姉体中央） 

体育振興部    及川 良男（上島） 

子ども･女性部 

 子ども委員会  岩渕ユキ子（宿） 

 女性委員会   菊池みどり（上姉体） 

社会福祉部    後藤 ノエ（下姉体） 

生活安全部 

 防犯委員会   佐藤  厚（姉体南方） 

 交通安全委員会 後藤 俊一（姉体南方） 

生涯学習部    伊藤 賢弥（宿） 
 

【監 事】原田   守（下姉体） 及川 哲雄（姉体南方） 大内   功（北姉体） 

姉体地区センターの「大谷翔平選

手応援コーナー」をリニューアルし

ました。大谷選手の投打の成績や

新聞記事のスクラップ、関連書籍な

どを展示しています。 

書籍類は貸出いたしますので、ご

興味のある方は事務室へお声掛け

ください！ 

大谷
翔 

 平選手 
姉体地区にお住いの女性を対象

とした「令和３年度姉体女性短期

大学」の受講生を募集します。 

コロナ禍で、なかなか外出でき

ない日々が続いていますが、リ

フレッシュがてら参加してみませ

んか？ 

毎年人気の「花の寄せ植え」や、

コロナによる環境の変化で溜ま

ってきた「ストレスとの付き合い

方」についての講話などを予定

しております。 

お申込み方法は、別紙「女性短期

大学受講生募集チラシ」に必要

事項を記入し、姉体地区センター

へご提出ください。 

（敬称略） 



 

 

日 曜 内  容 時 間 場 所 

２ 水 【生涯学習部】姉体歩こう会⑤ ９:００～ 姉体南方会館 発着 

３ 木 

【市】肺がん・結核・大腸がん検診 
９:３０～１１:００ 

姉体地区センター（体育館） 
１３:３０～１５:００ 

【区長会】定例会 １０:００～ 姉体地区センター（健康相談室） 

【民児協】定例会 １３:３０～ 姉体地区センター（農事研修室） 

８ 火 【市】胃がん検診 ６:４５～９:００ 姉体地区センター（体育館） 

10 木 
【市】胃がん検診 ６:４５～９:００ 姉体地区センター（体育館） 

【道の駅運営協力会】花苗植栽 ６:００～ 道の駅みずさわ 

17 木 【防犯委員会】防犯パトロール③（担当：姉体南方、北姉体） １５:００～１６:００ 姉体地区全域 

19 土 【生涯学習部】姉体歩こう会⑥ ９:００～ 姉体地区センター 発着 

20 日 【体育振興部】姉体地区スポーツ大会（サッカー） 中 止 姉体小学校校庭 

22 火 【移動図書館】わくわく号 １３:３０～１４:００ 姉体地区センター（駐車場） 

23 水 
【防犯委員会】防犯教室（対象：姉小１～３年生） 

【防犯委員会】防犯教室（対象：姉小４～６年生） 

１０:３５～１１:２０ 
姉体小学校 

１１:２５～１２:１０ 

24 木 広報「やつふさ」（第360号）発行   

 

大谷選手の勢いが止まりません。スポーツニュースばかりかワイドショーでも連日

その活躍ぶりが放映されています。コロナウィルス感染者数増加のニュースにウン

ザリする気持ちが続いている今、唯一と言っていいほどの明るい話題を提供してく

れる大谷選手は、国民栄誉賞級だと思います。（庄） 

なんだりかんだり 

この度、姉体女子ミニバススポーツ少年団は結成20周年を迎えることと

なりました。これもひとえに、姉体町振興会様、姉体小学校様、地域の皆様の

ご協力とご支援の賜物と、心より感謝申し上げます。 

また、20周年を機に、団の名称を「あねたいミニバススポーツ少年団」と変更しま

したことをご報告申し上げます。 

現在、姉体小学校児童９名、黒石小学校児童３名の計12名で活動しています。コロナ禍で思うよう

な活動ができない状況ではありますが、よリー層活躍できるよう努力して参ります。これからも変わ

らぬご支援をよろしくお願い致します。 

記念式典等の開催は難しい状況

でありますので、まずは書面にて、 

創立20周年のご挨拶を申し上げま

す。 

 

 

あねたいミニバススポーツ少年団 

代表  立野ゆかり 

父母会会長  佐々木英紀 


